



ENRIQUE BUENDÍA

Entre rezos y ¡vivas! la Virgen, patrona de Iniesta, era llevada a su Santuario en el Sitio de Consolación

Este domingo de Pentecostés, los iniestenses y las gentes de la Comarca tenían su propio 'Rocío' por estas tierras de La Manchuela con el traslado de la imagen de la Virgen de Consolación, patrona de Iniesta, al Santuario que ELLA tiene en el Sitio que llaman de Consolación. Cerca de dieciocho kilómetros hechos a buen paso y con una sola parada a medio camino en el lugar que llaman El Humilladero, entre continuas muestras de cariño, devoción y alegría de las cientos de personas que fueron su compañía, llegados desde los más diversos rincones de la geografía española. Se lo cuento.

